

MEDIENMITTEILUNG

Ostschweizer Start-up übernimmt Verantwortung

**WECONNEX: Neu Mitglied bei der UN-Plattform
«Business Call to Action»**

7. November 2017 * Mit dem NEXUS Konzept zählt das Schweizer Start-up WECONNEX neu zur UN-Allianz «Business Call to Action». Zum Netzwerk gehören 200 renommierte Firmen weltweit, die sich mit nachhaltigen Geschäftsmodellen für die Erreichung der Nachhaltigkeitsziele in Entwicklungsländern engagieren.**

Um die UNO Nachhaltigkeitsziele zu erreichen zählen Taten. Das NEXUS Konzept bietet ärmeren Bevölkerungsschichten in Entwicklungsländern Zugang zu Basisprodukten und Dienstleistungen wie sauberem Trinkwasser, Energie oder Kommunikation. Die unternehmerisch geführten Center wirken lokal als Inkubator und ermöglichen Menschen, sich eine Existenz aufzubauen.

NEXUS Konzept überzeugt

«Das NEXUS Konzept verkörpert ein ganzheitliches Geschäftsmodell, das ökonomische, soziale und ökologische Entwicklung gleichermaßen fördert», erklärt Paula Pelaez, BCtA Programm-Managerin. «Es stärkt und befähigt die lokale Bevölkerung, selbst unternehmerisch tätig zu werden und die nachhaltige Entwicklung ihrer Region selbst in die Hand zu nehmen». Darum passt NEXUS sehr gut ins Portfolio von BCtA. Aufgenommen werden nur führende Firmen, die profitable, skalierbare und integrative Geschäftsmodelle zur Entwicklung von Base-of-Pyramid Märkten entwickeln und umsetzen.

Projekte in Nepal und Madagaskar

«Wir sind überzeugt, dass der Privatsektor im Kern nachhaltiger werden muss und so einen Beitrag an die Erreichung der Ziele der Vereinten Nationen leisten muss», erklärt Lars Willi, CEO von WECONNEX. «Genau dieses Ziel unterstützt BCtA. Darum sind wir sehr glücklich über diese Partnerschaft».

Mit der Mitgliedschaft verpflichtet sich WECONNEX, entsprechende Projekte umzusetzen. In Nepal peilt WECONNEX in den nächsten fünf Jahren den Ausbau von heute 15 auf rund 100 NEXUS Center an. Über 200'000 Menschen erhalten damit Zugang zu Basisprodukten und Dienstleistungen zu fairen Preisen. Im Südwesten Madagaskars profitieren bis 2022 rund 50 Fischerdörfer von einem NEXUS Center.

Weitere Informationen zur Mitgliedschaft finden Sie hier:
www.businesscalltoaction.org/member/weconnex.



Hilfe zur Selbsthilfe: Das NEXUS Konzept bietet Zugang zu Basisprodukten wie sauberem Trinkwasser und schafft gleichzeitig Arbeitsplätze.

WECONNEX: Start-up aus der Ostschweiz

WECONNEX entwickelt und betreibt Infrastrukturprojekte in Entwicklungsländern. Mit dem NEXUS Konzept bietet das Ostschweizer Start-up ärmeren Bevölkerungsgruppen die Möglichkeit zur unternehmerischen Entwicklung und Zugang zu grundlegenden Dienstleistungen wie sauberem Trinkwasser, Energie, Kommunikation oder Sanitären Anlagen zu fairen Preisen.

www.weconnex.org / www.nexus-center.ch

«Business Call to Action» (BCtA): Initiative der Vereinten Nationen

Die 2008 bei der UNO lancierte BCtA will die Erreichung der Nachhaltigkeitsziele beschleunigen, indem Firmen bei der Entwicklung und Umsetzung integrativer Geschäftsmodelle unterstützt werden. Die Firmen sollen Menschen an der Basis der Wirtschaftspyramide (Kaufkraft von weniger als 10 USD am Tag) einbinden und Regionen nachhaltig entwickeln.

BCtA ist ein multilaterales Bündnis von internationalen Organisationen und Geberregierungen – darunter die Schweizer Direktion für Entwicklung und Zusammenarbeit (DEZA).

www.businesscalltoaction.org

Kontakt und weitere Informationen

WECONNEX AG, Lars Willi, CEO

lars.willi@weconnex.org, +41 71 923 88 88

BCtA, Aimee Brown

aimee.brown@undp.org